

**PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA AL GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Y A PEMEX PARA NORMALIZAR EL SUMINISTRO DE GASOLINA Y DIESEL PARA LOS VEHÍCULOS OFICIALES DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC.**

Quien suscribe, diputada federal Ana Cecilia Luisa Gabriela Fernanda Sodi Miranda, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, en la LXV Legislatura de la Honorable Cámara de Diputados, con fundamento en lo dispuesto en el artículo 58 del Reglamento para el Gobierno Interior del Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos, someto a consideración de esta Asamblea, la siguiente proposición con punto de acuerdo, al tenor de la siguiente:

**Exposición de Motivos**

El 19 de julio pasado, la alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, denunció que existe desabasto de gasolina y diésel para los vehículos oficiales de esa demarcación. Lo anterior se debe, explicó la funcionaria, a que el Gobierno de la Ciudad de México adjudicó de manera directa a PEMEX el suministro de los combustibles, sin que las estaciones de servicio autorizadas para ello, cuenten con la capacidad necesaria para la atención de las necesidades de la flota vehicular.

Esto pone en riesgo servicios fundamentales y, a la fecha, se han detenido tareas como el bacheo, el desazolve, la poda, la limpia, la seguridad pública, la atención médica y, de manera particularmente preocupante, la protección civil.

La denunciante indicó que esta situación se viene presentando desde el mes de junio y, específicamente

*Desde el 29 de junio, fecha en la que inició la transición (de las tarjetas) detectamos que el 50% de nuestra flotilla vehicular no se podía abastecer de gasolina; posteriormente, el 16 de julio esta situación se*

*incrementó al 70% y se detiene nuevamente este martes generando un paro total<sup>1</sup>.*

Por lo anterior, la alcaldesa anunció que solicitará a la Dirección General de Recursos Materiales y Servicios Generales de la Ciudad de México, la posibilidad de que la Alcaldía genere sus propias licitaciones para adquirir el combustible que requiera para mantener en servicio su flota vehicular, en tanto, resulta urgente que el abasto de combustible se regularice para garantizar los servicios a la ciudadanía.

Por lo anteriormente expuesto, pongo a consideración de esta Asamblea, la siguiente proposición con punto de

### **ACUERDO**

**ÚNICO.** La H. Comisión Permanente del Congreso de la Unión exhorta al Gobierno de la Ciudad de México y a PEMEX para normalizar el suministro de gasolina y diésel para los vehículos oficiales de la Alcaldía Cuauhtémoc.

Dado en la Sede de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, a los 27 días del mes de julio de 2022

  
**SUSCRIBE**

---

<sup>1</sup> Sandra Cuevas denuncia desabasto de combustible para vehículos de la alcaldía; señala a Sheinbaum y Pemex - Proceso